



## Coquimbo mantiene liderato en Primera División del fútbol

### Description

Coquimbo Unido logró hoy como anfitrión una remontada contra Deportes Limache, en juego que finalizó 2-1 favorable a los piratas y les permite seguir al frente del campeonato nacional del fútbol de Chile.

Durante la jornada correspondiente a la fecha 18 del torneo, los visitantes llegaron con mucho entusiasmo y a los siete minutos avisaron por medio de Yorman Zapata, pero el tanto fue anulado por el VAR, que se convirtió en protagonista del partido.

De todas maneras Limache abrió la cuenta al 23' gracias a Daniel Castro, quien lanzó un globito por encima del arquero pirata, Diego Sánchez.

La primera mitad finalizó a favor de los forasteros, si bien cuando se jugaban los últimos minutos una vez más el VAR se inmiscuyó en las acciones y forzó la expulsión de Dylan Portilla.

Con un jugador más sobre la cancha, el cuadro pirata encaró mejor la etapa complementaria y al 59' el panameño Cecilio Waterman igualó el marcador al cobrar un tiro a 12 pasos, decretado por el juez central, José Cabero.

Al minuto 71 Coquimbo marcó el 2-1 gracias a Nicolás Johansen, pero una vez más el video arbitraje robó la atención al demorar más de la cuenta en validar el gol.

El final del choque fue tenso y ambos cuadros sufrieron una expulsión cada uno antes de concluir las acciones.

Con el resultado los piratas mantuvieron el dominio en la tabla con 41 puntos, seis por encima de Universidad de Chile, que recibirá el lunes a Cobresal.

Este sábado también jugó La Católica frente al colista Deportes Iquique, que le arrebató un punto al empatar a dos goles, mientras Unión Española recibió oxígeno tras imponerse por la mínima diferencia a La Serena y quedar a dos puntos de abandonar la zona de descenso.

Mañana Domingo Colo Colo recibirá a Huachipato; Ñublense hará los honores al Everton de Viña del Mar, mientras O'Higgins acogerá a La Calera.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025